



自主 協力 明朗 西 中 だより

令和8年
1月8日発行



2026年がスタートしました！

新年あけましておめでとうございます。令和8年、2026年がいよいよ幕を開けました。冬休みを終え、校舎に生徒たちの元気な声が戻ってきたことを心より嬉しく思います。

始業式では、校長より今年の干支である「丙午（ひのえうま）」にちなんだ式辞がありました。「太陽のような炎をまとった馬」を意味する丙午は、非常に強いエネルギーに満ちた年で、かつては迷信が社会を動かすほどの力を持ち、人々の行動に影響を与えた歴史もありましたが、今年はその強大なエネルギーを、自分自身を前進させる「情熱」や「行動力」へと変えてほしいと語りかけられました。3学期は次のステップへの準備期間でもあるため、自分の中の「やる気の火」を絶やさず、目標に向かって力強く駆け抜けながら、充実した毎日にしてほしいと、全校生徒にエールが送されました。

続いて行われた各学年代代表による年頭所感の発表では、新学期に向けた頼もしい決意が語られました。1年生の代表は、家庭学習の習慣化や資格試験への挑戦、そして周囲を導くリーダーへの成長を誓いました。2年生の代表は、受検を見据えた計画的な学習と部活動の両立に励み、生徒会長として学校を牽引していく抱負を述べました。そして3年生の代表は、残り少ない中学校生活を一日一日大切に過ごすため、授業への集中と仲間との最高の思い出作りに全力を尽くす覚悟を堂々と宣言しました。

生徒たちが心に灯した志を大切に育めるよう、教職員一同、一丸となってサポートしてまいります。本年も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



令和7年度 リーダー研修会を実施しました！

昨年12月26日（金）、図書室にて、生徒会活動における自らの役割を把握し、リーダーとしての自覚と、学校をより良くするための企画力・実践力を高めることを目的とした、「令和7年度 リーダー研修会」が開催され、新生徒会執行部と各専門委員長が参加しました。

当日は、8時40分から15時10分まで、多岐にわたるプログラムが実施されました。午前中には、校長先生による「リーダーとしての心構え」についての講話が行われたほか、柳井西中学校の現状（良さと課題）を分析し、それを解決するための「執行部年間目標」や「チャレンジ目標」の検討が行われました。

午後は、人間関係づくりを目的としたAFPYに取り組み、チームとしての結束を深めました。その後、各専門委員会の年間目標設定や1月の活動案作成を行い、閉会式では「3年生を送る会」の企画という大きな宿題も提示されました。

12月24日の旧役員からの引き継ぎを経て、いよいよ新体制が本格始動します。1月には全校生徒へのアンケートを経て生徒会スローガンも決定される予定です。新リーダーたちのこれから活躍に、温かいご支援をお願いいたします。



新たな伝統の旗振り役に 新生徒会 任命式

12月24日(水)に、新生徒会体制のスタートを告げる任命式が執り行われました。式では、これからの柳井西中学校を牽引する生徒会執行部6名と、各専門委員会のリーダーである専門委員長7名の計13名が、緊張感漂う表情で式に臨みました。

校長先生から一人ひとりに任命証が手渡されると、新役員たちはその重みをしっかりと受け止め、次世代のリーダーとしての自覚を新たにしていました。任命を受けた生徒たちの凛とした姿からは、これまでの良き伝統を受け継ぎつつ、さらなる学校の発展に貢献しようとする強い意欲が感じられました。



冬空に響く歓声！2学期クラスマッチ開催！

12月16日(火)、寒さに負けない熱気の中、2学期クラスマッチが開催されました。今回の種目は、チームの結束力が試される「ドッヂボール」と、広いコートを駆け巡る「サッカー」の2種目です。

体育館で行われたドッヂボールでは、一球ごとに大きな歓声が上がり、最後まで諦めずにボールを追う姿が印象的でした。一方、グラウンドのサッカーでも、汗まみれになりながらゴールを目指す白熱した試合が繰り広げられました。

学級の絆を再確認したこの一日。クラスで協力し合い、全力でプレーした経験は、2学期の締めくくりにふさわしい素晴らしい思い出となつたはずです。この団結力を、ぜひ学校全体へのエネルギーに変えていってほしいと思います。



祝・ダブル入賞！ 第38回市民駅伝大会

12月14日(日)、柳井市合併20周年を記念した「第38回市民駅伝競走大会」が盛大に開催されました。市内外から総勢45チームが参加する中、本校からは男子バスケットボール部から2チームが出場しました。

選手たちは日頃の練習で鍛えた脚力とチームワークを武器に、一本のタスキに思いを込めて駆け抜け、中学生の部において見事2位と3位にダブル入賞しました！

男子バスケットボール部の、仲間のために全力で走る姿は多くの人々に感動を与えることができたと思います。この団結力をこれからも部活動にも活かしていってください。選手の皆さん、本当におめでとうございます！



柳井西中学校ホームページを是非、ご覧ください！
生徒の様子や学校の取組など、毎日情報を更新しています！
お時間のあるときには是非ご覧ください！

